

L'épreuve du feu (2)

La semaine dernière nous avons intercédé pour la Californie qui a subi comme jamais la terrible épreuve du feu. Aujourd'hui, j'aimerais qu'ensemble, nous puissions louer Dieu.

- Louons Dieu pour le vent qui a baissé en intensité et qui a permis aux pompiers de reprendre leur souffle. Même si le feu n'est pas encore totalement maîtrisé, il est en bonne voie.

- Louons Dieu pour toute la solidarité et l'entraide qui se sont manifestées à cette occasion. Ceci au niveau local (entre voisins, les églises « debout » qui ont ouvert leurs portes et le « Dream center » lié à notre famille d'églises, qui a centralisé les biens de toutes sortes pour les redistribuer etc.), au niveau national et international (comme les pompiers venus d'Israël, du Brésil...).

Des stars telles qu'Angelina Jolie ou le couple de Meghan Markle et du prince Harry ont ouvert leurs portes pour offrir refuge à ceux qui avaient tout perdu. Anthony Hopkins, dont la maison a été emportée par les incendies, a publié le 11 janvier un beau message d'espérance sur son compte Instagram. L'acteur américain de 87 ans a tenu à rappeler que la chose la plus importante qui ne se perd pas et qui ne peut être détruite par les flammes est "l'amour que l'on donne".

Chrétiens et non chrétiens se sont mobilisés et c'est juste beau. La grâce « commune » de Dieu* est bel et bien agissante dans ce monde. Que Dieu bénisse en retour toutes ces personnes connues et inconnues qui ont manifesté de la bonté envers leur prochain. « Si tu partages tes propres ressources avec celui qui a faim, si tu réponds aux besoins de l'opprimé, ta lumière surgira au milieu des ténèbres... L'Eternel sera constamment ton guide, il répondra à tes besoins dans les endroits arides et il redonnera des forces à tes membres... Grâce à toi, on reconstruira sur d'anciennes ruines, tu relèveras des fondations vieilles de plusieurs générations. » (Esaïe 58 : 10-12)

- Louons Dieu pour tous les « miracles » qu'il a accomplis : Les témoignages commencent à affluer : beaucoup racontent comment Dieu a protégé leur vie, épargné leur maison, leurs animaux...

Ceci par la prière mais aussi par des prises de position dans le domaine spirituel : L'actrice d'Hollywood Brenda Epperson confesse que la puissance de la prière a protégé sa propriété. Le feu s'est arrêté juste devant son portail. Elle a proclamé « Toute arme fabriquée pour te faire du mal n'atteindra pas son but. » (Esaïe 54 : 17). 25 chevaux ont trouvé refuge dans cette propriété et ont été sauvés.

Une autre personne a proclamé les promesses du Psaumes 91 : « Eternel, tu es mon refuge et ma forteresse, oui, tu es mon Dieu en qui j'ai confiance... Tu n'as plus à craindre, ni terreurs la nuit, ni flèches qui volent durant la journée... aucun mal ne t'atteindra, nul malheur n'approchera de la tente où tu demeures, car il chargera ses anges de veiller sur tes chemins... Il m'invoquera, je lui répondrai, oui, je serai avec lui au moment de la détresse. »

D'autres remercient Dieu de sa présence dans « la fournaise » comme ce fut le cas avec Chadrac, Méchak et Abed Nego : « Je vois quatre hommes sans liens qui marchent au milieu du feu sans subir aucun dommage corporel ; et le quatrième a l'aspect d'un fils des dieux. »

D'autres encore comprennent que Dieu veut faire des choses « nouvelles » dans leur vie et que cette épreuve en est le tremplin. « Quand tu marcheras dans le feu, il ne te fera pas de mal et tu ne seras pas brûlé, puisque moi, l'Eternel, je suis ton Dieu, le Saint d'Israël, ton Sauveur... Je vais réaliser une chose nouvelle qui est prête à éclore, ne la reconnaissez-vous pas ? J'ouvrirai un chemin à travers le désert et je ferai jaillir des fleuves dans la steppe. » (Esaïe 42 : 2, 3, 19)

J'aime le témoignage de l'acteur Mel Gibson dont la villa à Malibu a été complètement détruite alors qu'il s'apprête à commencer le tournage de "La Résurrection du Christ" : "C'était un mélange étrange de tristesse et bizarrement de bénédiction... parce que je me disais, ce ne sont que choses [matérielles]. Oui, certaines choses vont me manquer. Il y avait des choses précieuses. Il y a des choses personnelles qui me brisent le cœur. Mais j'ai l'impression d'être dépouillé et préparé à quelque chose d'autre. C'est peut-être très personnel, mais j'ai l'impression que le Tout-Puissant me prépare à faire quelque chose de grand... Dieu donne et Dieu reprend. Nous arrivons sans rien, nous repartons de la même façon. Voilà le deal. Si vous cherchez d'abord le Royaume de Dieu, tout ira bien. Vous aurez ce dont vous avez besoin."

- Louons Dieu pour les nombreuses conversions qui ont lieu : la détresse nous ramène à notre petitesse et à notre besoin de nous mettre sous sa protection de quelqu'un de plus grand, qui plus est, Il est bon ! Certains estiment qu'un réveil spirituel est en chemin. Gloire à Dieu !

- Louons Dieu pour son action dans chacune de nos vies : chers amis, vous qui passez par le feu de l'épreuve, que votre foi soit renouvelée. Dieu est à vos côtés et il ne vous abandonnera jamais. Il vous donnera la force de relever votre tête et ouvrira de nouveaux chemins. « A celui qui, par la puissance qui agit en nous, peut réaliser infiniment au-delà de ce que nous demandons ou même pensons, à lui soit la gloire dans l'Eglise et en Jésus-Christ pour toutes les générations et pour l'éternité. Amen ! » (Ephésiens 3 : 20-21)

* La doctrine de la grâce commune fait référence à la grâce souveraine de Dieu accordée à toute l'humanité, indépendamment de son élection.